

True Wireless Headset „Dima“



BT-Version
5.0
Class 2

BT 5.0



Auto pairing



Volume control



True Wireless



Charging Box

Produkt Info



Das Wireless Headset Dima im schicken, komplett kabellosen Design sieht nicht nur gut aus, es bietet auch vollen Stereo-Sound, exzellente Sprachqualität bei einfacher Handhabung. Die Headset-Einheiten sind in einer praktischen Lade-Box untergebracht. Die Box mit internem Akku dient auch als Ladegerät für unterwegs. Das Dima kann wahlweise als Einzelgerät, oder mit beiden Einheiten als vollwertiges Stereo Headset verwendet werden. Durch die „True Wireless“ Technologie verbinden sich beide Einheiten automatisch, Sie können ihre Stereo-Musik bequem, ganz ohne Kabelbindung genießen. Die Lade-Box kann einfach per Micro-USB geladen werden und lädt dabei gleichzeitig das Headset. Dieses ist in der Box dank magnetischer Halterung stets sicher verstaut.

Technische Daten:

- BT Version: 5.0
- Profile: Headset, hands-free, A2DP, AVRCP
- Reichweite: Bis zu 10m
- Audio-Frequenzbereich: 20Hz-20kHz
- Eingebautes Hochleistungsmikrofon
- Status LED: Blau/Rot
- Batterie: Headset 40 mAh, Ladeetui 350 mAh
- Betriebszeit: Bei 70% Lautstärke bis zu 3* x 2.5 Stunden
- Gewicht: Headset 4.3g, Ladeetui 28.4g
- Abmessungen: Headset 22x11x46mm, Ladeetui 26x48x57mm

*Bei voll aufgeladener Box können die Headset-Einheiten drei mal aufgeladen werden.

The Wireless Headset Dima with its slick, true wireless design doesn't just look good, it provides perfect sound. Included with the headset is its charging box that keeps it safe and charges it thanks to its integrated rechargeable battery. The compact in-ear Headset is comprised of 2 units with excellent Stereo Sound and voice quality. Toka can be used either as a standalone device or as a full stereo headset. Thanks to its true wireless technology both units connect automatically and you can now enjoy your favourite music without being hindered by cables.

The charging box can be easily recharged via micro USB and will charge the headset inside. They are always safely stored in the charging box due to a magnetic holder on the charging ports.

Technical Data:

- BT version: 5.0
- Profile: Headset, hands-free, A2DP, AVRCP
- Range: up to 10 m
- Audio frequency range: 20Hz-20kHz
- Built-in high-performance microphone
- Status LED: blue/red
- Battery: Headset 40mAh, battery case 350mAh
- Operation time: at 70% Volume up to 3* x 2.5 hrs.
- Weight: Headset 4.3g, battery case 28.4g
- Dimensions: Headset 22 x 11 x 46 mm, battery case 26 x 48 x 57mm

* When the charging box is fully charged, it can charge the earphones three times.